

## ACTA N.º 043

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 19:30 hs del día 26 de octubre de 2021, se reúnen en Casa de la Cultura para celebrar sesión ordinaria el Sr. Alcalde y los Sres/as Concejales, Jorge Martínez, María del Carmen Alfonso, Leonardo Vigliante y Juan Antonio Martínez.-

En sala se encuentras las Sras. Concejales Dra. Fabiana Danta y Mónica Suárez.

A continuación se recibe al Sr. Roberto Saule , presentando un proyecto sobre una Escuelita de Fútbol en Pan de Azúcar, informando al Concejo sobre el mismo.

Siendo las 20:00 hs se retira el Sr. Saule, dando comienzo a la sesión, poniéndose a consideración el acta anterior, la cual es aprobada por unanimidad.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Alcalde:

\* COVIPAN , Solicita plaza para los festejos de Halloween el próximo 31 de octubre entre las 16 y 18 hs.

**RESOLUCIÓN:** Se accede.

\* Se da lectura de nota presentada por Adrián Matón, informando que se colocaron 237 camiones de relleno para la nivelación y apertura de la calle Sarandí y tramos de calle Jacinto Vera, solicitando dejar proyectado un pluvial en la intersección de Sarandí esquina Jacinto Vera. Señalando que se necesitan para proyectar el caudal de agua, previendo futuras modificaciones , los pluviales con sus respectivos caños y cabeceras. Solicita además, embalastar las calles solicitadas.

**RESOLUCIÓN:** Adjúntese al expediente 2021-88-01-03208 y pase a la Dirección Gral. de Planeamiento a los efectos de evaluar y proveer al respecto, considerando tener el Cuerpo la imperiosa necesidad de tener un informe técnico.

\* Se da lectura de nota presentada por el Club de Autos Clásicos de Maldonado, solicitando cierre de calle en horas de la mañana para su exposición para el día 13 de noviembre, así como también baños químicos.

**RESOLUCIÓN:** Se accede.

\* En otro orden, informa el Alcalde que en la noche pasada destrozaron el parque Zorrilla, con roturas de bancos, mesas, parrilleros, etc., señalando que se pondrán cámaras en todo el predio, destacando además, que se hablará con la Jueza para implementar que por actos de vandalismo de ese estilo vayan a la ley de falta y deba de pagar con trabajo comunitario.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Concejal Jorge Martínez reiterando que se vea la posibilidad de hacer boxe para los ómnibus interdepartamentales, comentando el Sr. Alcalde que estuvo en la terminal viendo lo propuesto por el Sr. Concejal, señalando que es viable la propuesta.

En otro orden, recuerda el Sr. concejal el tema de las garitas, ya tratadas en sesiones anteriores.

Respecto a las aguas servidas de barrio Goicoechea y Las Brisas, solicita el Sr. Concejal que se inspeccione y se notifique por parte del Cuerpo Inspectivo.

El Sr. Concejal Juan Antonio Martínez expresa que a la gente que se le llena el pozo por las aguas de las lavarropas que se les ayude a hacer otro a fin de que no las deriven para la vía pública.

Seguidamente hace uso de la palabra la Sra. concejal María del Carmen Alfonso recordando que la gente de aeromodelismo está a la espera de poder usar el predio municipal, señalando que la época actual es muy propicia para tal fin.

En otro orden, destaca la Sra. concejal Alfonso que se retiró el cartel de nomenclátor para reparar por Álvaro Figuredo y Carlos Silva y no se volvió a colocar.

El Sr. Alcalde informa que se colocaron carteles por el tema de basura que dice: El Municipio de Pan de Azúcar agradece a la población , toda la colaboración posible a fin de erradicar los basurales generados en espacios públicos de nuestra ciudad” , señalando que con letra más pequeña está el decreto 3732 , art. 7 y 8.

Siendo las 21:00 hs se retira de mesa de sesión el Sr. Concejal Jorge Martínez, ingresando a la misma la Sra. Concejal Dra. Fabiana Danta, consultando si se evaluó la salida de camiones por ruta 60, respondiendo el Sr. Alcalde que mañana concurrirá el Sr. Director de Tránsito y Transporte y se tratarán varios temas , entre ellos el de la salida del tránsito pesado de Nueva Carrara por ruta 60.

Respecto a los juegos del parque reitera la Sra. Concejal que se retiren a la brevedad, señalando que están sumamente peligrosos.

En otro orden, sugiere la Sra. Concejal Danta de poder sesionar en diferentes barrios, señalando que los vecinos de barrio Las Brisas tienen varios pedidos , entre ellos la garita.

Hace uso de la palabra el Sr. Concejal Juan Antonio Martínez solicitando que se convoque a representante de COTRIBA , a fin de tratar el tema de los perros callejeros, destacando que ha tenido quejas por los que andan en el km 110 sin dueño. Siendo las 21:15, se levanta la sesión, labrándose la presente para la misma.

**Alejandro Echavarría  
Alcalde  
Municipio de Pan de Azúcar**